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Buscan replicarBlindar BJ
en alcaldíasde UNACDMX

Replicar en las nueve alcal-
días que serán gobernadas
por la UNACDMX el progra-
ma Blindar BJ, que funciona
en Benito Juárez, será una de
las prioridades una vez que el
1 de octubre rindan protesta
los alcaldes electos, así lo se-
ñaló el actual presidente del
PAN en la Ciudad de México,
Ernesto Sánchez.

Según el dirigente, el pro-
grama ha mostrado ser efec-
tivo para paliar la inseguridad
en la demarcación que go-
bierna Santiago Taboada —

quien repetirá en el cargo—,
por lo que ven viable que se
reproduzca en otras alcaldías.

Aunque la falta de recur-
sos que han acusado los alcal-
des de la UNACDMX podría
frenar la reproducción de la
estrategia, el presidente del
PAN aseguró que no significa-
rá una justificaciónpara no dar
los resultados que prometie-
ron en sus campañas políticas.

“Eso no va a ser una li-
mitante para que nosotros no
tengamos un plan de acción,
un plan de visión para poder
trabajar y hacerlo de manera
adecuada. Estamos conscien-
tes que el presupuesto es ne-
cesario, pero también cons-

cientes que vamos a ingeniár-
noslas para que el ciudadano
tenga un mejor servicio en
todas sus colonias”, agregó.

Por último, señaló que
desde el Congreso los legis-
ladores del bloque pedirán
más recursos para las nueve

alcaldías, pues demarcacio-
nes como Álvaro

terminarán el año con el 2

por ciento del presupuesto,
y el resto se encuentra com-
prometido en deudas.

“Nuestros diputados
son el complemento de la
UNACDMX porque estare-

mos pidiéndoles que solici-
ten el presupuesto adecua-
do”.




